

Reventin-Vaugris

L'association “Entrez ! C'est ouvert !” prépare ses actions 2026

En décembre, les membres de l'association “Entrez ! C'est ouvert !” à Reventin-Vaugris se sont réunis pour dresser un bilan de leur premier concours culinaire organisé cet automne. Occasion d'évoquer une éventuelle seconde édition et d'autres projets pour l'année 2026.

Dominique Josset -



Gérard Bailly (assis à gauche) et son équipe ont des projets pour 2026. Photo Le DL/Dominique Josset

Le 9 novembre, l'association “Entrez ! C'est ouvert !” à Reventin-Vaugris a organisé un concours de la meilleure confiture. Pour une première, le succès était au rendez-vous. Lors de la réunion bilan, en décembre, Gérard Bailly, coordonnateur, et son équipe ont fait le point sur cette animation et évoqué 2026.

« Si dans l'ensemble, tout s'est bien passé et les retombées du public sont positives, nous avons constaté quelques imperfections dans notre organisation. Rien de grave, mais qui demandera à l'avenir un peu plus de méthode », dit Gérard Bailly. Justement, à propos de l'avenir, l'équipe se réunira de nouveau fin janvier pour décider ou non d'une nouvelle édition. Les premiers avis émis font état d'une équipe partante pour une seconde édition. Le thème ne serait plus sur la confiture, mais vraisemblablement sur la pâte à tartiner. Comme pour l'édition 2025, le soutien du célèbre restaurant viennois La Pyramide à travers son chef pâtissier Taïra Kawamura serait apprécié.

Gérard Bailly aimerait également qu'il y ait de nouveau une déclinaison de ce challenge 2026 au niveau de l'école. Trois écoles, celles de Reventin-Vaugris, Saint-Clair-du-Rhône et Clonas-sur-Varèze, se sont bien investies dans celui de 2025 en octobre. Seront-elles encore volontaires l'année prochaine ? D'autres écoles rejoindront-elles cette façon ludique d'apprendre.

En attendant, l'association proposera au cours des prochains mois d'autres animations, comme des rencontres avec des auteurs et autrices. Corinne Royer sera le jeudi 29 janvier à la médiathèque de Condrieu. Le mardi 24 février, ce sera au tour de Gaspard Koenig d'évoquer ses romans. Rendez-vous également le dimanche 1^{er} mars pour le printemps de Rev'nature.